

Bucaramanga, sábado 18 de mayo de 2013

Vea la noticia de la semana en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=SCW0o8q1yuQ

Gobernador Richard Aguilar le cumplió a los cacaoteros: entregó \$ 2.000 millones en subsidios

SAN VICENTE DE CHUCURÍ. Los 11.000 productores de cacao de Santander celebraron este sábado en San Vicente de Chucurí que el gobernador, Richard Aguilar Villa, haya ido a cumplirles con la promesa de apoyarlos con un subsidio de 400 pesos por kilo comercializado, ante la crisis originada en este sector por los bajos precios del grano.

La ayuda a los cacaoteros se concretó con la firma de un contrato entre la Gobernación de Santander y la Bolsa Mercantil, que oficia como operador, para que a través de ella se les haga llegar los 2.000 millones de pesos que la Administración departamental entregó como apoyo.

Momento esperado

En el coliseo cubierto Sacramento Tristancho, de San Vicente de Chucurí, los cacaoteros esperaron con ansiedad el momento en que la secretaria de Agricultura de Santander, Maritza Prada Holguín, firmara el contrato que les permite empezar a recibir el subsidio.

“Es una inversión de 2.450 millones de pesos, de los cuales les van a quedar 2.000 millones libres para distribuirlos exclusivamente a los productores de cacao santandereanos”, manifestó el gobernador, Richard Aguilar Villa.

El Mandatario seccional recordó que hubo una demora por temas jurídicos, pero que se logró una viabilidad mediante la modificación del Plan de Desarrollo, para así tener una línea de inversión y firmar el contrato.

Satisfechos

Omar Acevedo, vocero de los cacaoteros de Santander, dijo que por fin los productores de cacao de Santander están satisfechos, y se les ve feliz por el reconocimiento que el Gobernador hizo a cada uno de los productores.

El líder campesino dijo: “en nombre de los cacaoteros queremos agradecerle al gobernador, Richard Aguilar Villa, por este gesto de seriedad, cumplimiento y apoyo a la cultivadores de cacao santandereanos. Con este incentivo se genera un ingreso adicional que nos sirve para amortiguar las pérdidas que veníamos sufriendo”.

Solo a santandereanos

Nohora Cruz, representante de la Bolsa Mercantil, dijo que posterior a la firma del contrato la Secretaría de Agricultura deberá expedir una resolución en la que diga cómo operará el pago de los cacaoteros.

“A través de las cooperativas que reciben el cacao se revisarán las cuentas de cobro y las pasarán a la Bolsa Mercantil, que consignará directamente a las cuentas de los productores. Las consignaciones solo se harán a los cultivadores santandereanos, a través de los listados donde venden el cacao, y la Bolsa es la que paga”, aseguró Cruz.

Con los 400 pesos de la Gobernación y los 800 de subsidio que entrega el Gobierno Nacional, el precio del kilo de cacao, que estaba en 3.800 pesos subirá a 5.000.

Gobernación de Santander e Icetex suscribirán convenio para adjudicar becas a estudiantes

BUCARAMANGA. El secretario de Educación de Santander, Julio César Villate Jessen, y el director general del Icetex, Fernando Rodríguez, se reunirán este lunes en Bogotá para definir el monto de los recursos que cada entidad aportará este año para otorgar becas a estudiantes del departamento que hayan hecho méritos suficiente para obtener esta ayuda.

Villate Jessen dijo que cuando defina la cuantía que se va a destinar a becas, la Gobernación de Santander presentará una ordenanza a la Asamblea Departamental para hacer efectiva la entrega de esta ayuda a los beneficiarios, previo cumplimiento de los requisitos establecidos.

El secretario de Educación de Santander expresó: “nosotros tenemos unos dineros autorizados año tras año por la Asamblea Departamental y queremos darles el mejor uso, para que jóvenes de escasos recursos accedan a educación técnica o superior, por eso adelantamos una negociación con el Icetex para definir cuánto aporta este instituto y cuánto la Administración departamental, y concretar una cifra”.

Beneficiados

Julio César Villate Jessen dijo que los beneficiarios de esta ayuda para acceder a estudios superiores serán estudiantes de estratos 1 y 2, con buenas calificaciones en el Icfes o en las pruebas Saber. También indicó que este año se establecerá el modelo de beca anual o semestral y no completa.

“Ha ocurrido que el estudiante becado inicia la carrera y en el tercer semestre se retira, entonces esos dineros quedan congelados y no se pueden destinar a otra ayuda. Lo justo es que los estudiantes demuestren con sus buenas calificaciones que merecen seguir becados; de lo contrario darle la oportunidad a otra persona”.